

新入生に向けた「一年生の一日」を紹介しよう

令和3年3月4日



〈宮郷小学校 1年生製作〉

1年生「朝の様子が詳しく書いてあるね。」

「わかりやすくいいね。」

「みんな、よろこんでくれるといいね。」



〈宮郷幼稚園 掲示の様子〉

先生「1年生の様子がわかっていいですね。」

「子ども達が好きです。ありがとうございます。」

園児「へえ～、すごいね。」

1年生では、生活科「もうすぐ2年生」の学習を行いました。入学してからの1年間を振り返る活動を通して、「できるようになったこと」が増えたことに気がきました。

毎年行われていた新入生体験入学が中止になり、年長児さんとの関わりができなくなりました。そこで、子ども達の新入生を温かく迎えたいという思いと学校の様子を知らせたいという思いで、「1年生の1日」の様子をポスターにまとめ、宮郷幼稚園に届けました。

届けに行ったその場で、早速、掲示してくださいました。宮郷幼稚園の先生には、大変喜んでいただき、「こういうがあると、本当に助かります。」とコメントを頂きました。

今回の取り組みを通して、1年前の自分と今の自分を比べて自分の成長を感じ、これまで支えてくれた人々への感謝の気持ちと進級への期待や意欲をもって、残り最後の1年生の学校生活を頑張りたいと思います。